



12月 たんぽぽ組だより

尚徳福社会 馬橋保育園

園庭を吹き抜ける風が冷たくなり、落ち葉も木枯らしにあっという間に吹き飛ばされています。商店街などではクリスマスソングやイルミネーションがクリスマスの雰囲気盛り上げていますね。今年もあと1か月を切りましたが、体調には十分気を付けて戸外活動を楽しみ元気に過ごしたいです。



今月のねらい

- ・一人一人の活動が満たされる環境を設定し、発達や興味に合わせて好きな遊びや探索活動を楽しむ。
- ・戸外に出て身体をたくさん使って遊び、寒い時期を元気に過ごす。



お誕生日おめでとうございます！

★みんな大好き！ごはんタイム★

いつも楽しみにしている給食の時間になると、最近では使っていたおもちゃを片付けたり、ご飯の前に手を洗うことが分かっていると、ばちばちと手を叩きながら水道にやって来たりする姿が見られるようになりました。手洗いもやる気いっぱい、自分でお水を出そうとしたり石鹸を出そうとしたりする姿が微笑ましいです。給食は、味覚の成長もあり野菜が苦手になってきた子もいますが、スプーンですくったり手でつまんだりしながら楽しい雰囲気の中で食べています。おかわりをすることも多く、満足した表情が可愛いです。



★ミノムシ制作★

11月の制作でとった手型は、お顔をつけてミノムシにしました。できあがった作品を子どもたちに見せると、指をさして興味津々な様子でした。

手型をとることに慣れてきて、手を広げて自分から押そうとするほどやる気いっぴいな、たんぽぽ組の子どもたちです。

12月も、可愛い制作を考えていますので、子どもたちと楽しみながら作りたいと思います。



★室内遊び★

お皿を用意して、その上に果物や食材に見立てた材料を乗せて、いただきますをして食べる真似をしたり、コップにジュースを入れる真似をして乾杯を楽しんだりしています。飲み終わると「ぷはーっ！」と言って、にっこりと可愛いお顔を見せてくれています。



★お知らせ★

・1月22日(金)に、たんぽぽ組保護者会を行います。詳細は後日お伝えさせていただきます。よろしくお願いいたします。